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平成２８年 第１回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年１月２５日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 要  旨 

 

議案第１号 

 

 

議案第２号 

 

 

 

・平成２７年度美深町一般会計教育費補正 

予算の提出について 

 

・美深高等学校卒業生奨学基金条例施行 

規則の制定について 

 

 

 

H28.1.25 

 

 

H28.1.25 

 

 

原案決定 

 

 

原案決定 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

 

報告事項２ 

 

 

そ の 他 

 

 

・平成２７年度準要保護児童生徒の認定に 

ついて 

 

・平成２８年度美深町一般会計教育費予算 

査定状況について 

 

・２月の行事予定について 

 

 

 

H28.1.25 

 

 

H28.1.25 

 

 

H28.1.25 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

 

予定説明 
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 平成２８年 第１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１ 開催日時  平成 28年 1月 25日（月）午後 3時 00分～午後 4時 15分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

      

<職 員> 次  長 玉 置 一 広  幼児Ｃ長 藤 原 裕 子 

 幼児Ｃ事務長 政 岡 英 司  主幹(学校) 桜 木 健 一 

 主幹(社会) 大 堀 裕 康  副主幹(社会) 和 田 政 則 

 係  長 佐久間 新二  係  長 渡 辺 弘 規 

      

４ 議決した件名 

議案第 1号 ・平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

議案第 2号 ・美深高等学校卒業生奨学基金条例施行規則の制定について 

 

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ ・平成２７年度準要保護児童生徒の認定について 

報告事項２ ・平成２８年度美深町一般会計教育費予算査定状況について 

そ の 他 ・２月の行事予定について 

 

６ 会議記録 

 

◎ 開  会（午後３時００分） 

 

委 員 長 

 

 

ただいまより、平成２８年第１回教育委員会会議を開催いたします。 

 

 

１．前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

前回の会議録について説明をお願いします。 

（平成２７年第１２回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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２．教育長からの報告 

 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

 

 

教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので議事に入ります。 

 

 

３．議  事 

 

委 員 長 

 

主幹(学校) 

委 員 長 

 

清 水 委 員 

主幹(学校) 

坂 井 委 員 

 

主幹(学校) 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

主幹(学校) 

委 員 長  

 

庄 司 委 員 

主幹(学校) 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

議案第１号「平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説

明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

中体連参加負担金の補正について、個人負担はあるか。 

個人負担はない。 

今回、中体連全国アルペン競技大会に出場する前田さんは、来年以降も全国大

会出場の可能性が高い。年度当初から予算を措置することはできないか。 

全国大会へ出場するためには、シード選手となった場合でも全道大会への出場

が条件となる。出場を確認した上で予算を措置し対応していく。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

次に、議案第２号「美深高等学校卒業生奨学基金条例施行規則の制定について」

説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

奨学金の給付は毎月となっている。複数月をまとめて給付する考えはないか。 

奨学金給付取消しや停止、返還となる場合も考え、毎月給付することとした。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第２号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

 

４．所管行政に関する協議 

 

委 員 長 

 

 

主幹(学校) 

委 員 長 

 

委 員 長  

委 員 長  

 

 

所管行政に関する協議に入ります。 

報告事項１「平成２７年度準要保護児童生徒の認定について」説明をお願いし

ます。 

（報告事項１について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

次に、報告事項２「平成２８年度美深町一般会計教育費予算査定状況について」

説明をお願いします。 
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教育次長ほか 

委 員 長  

 

庄 司 委 員 

幼児 C事務長 

 

 

庄 司 委 員 

 

主幹(社会) 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

主幹(社会) 

 

庄 司 委 員 

主幹(社会) 

 

委 員 長  

 

委 員 長 

 

委 員 長  

事務長・主幹 

委 員 長  

委 員 長  

 

委 員 長  

 

委 員 長  

 

（報告事項２について、教育次長及び各担当者から説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

幼児センター管理費の中で、玄関のゴムタイル修繕はどのように行うか。 

職員が修理することも可能だが、安全性も考慮して業者に施行してもらうよう

考えている。 

 

体育施設運営費の備品購入費の中で、マット２２枚とあるが、これはトランポ

リンの周りに設置するマットか。また、いつ頃納品される予定か。 

そのとおり。今後、当町での全道大会開催を考えており、納品は秋頃となる見

込み。 

 

教員住宅の改築工事について、どこに建設するか。また、査定で工事費が減額

されているが、建設に影響はないか。 

場所は、昨年建設した教員住宅の南側を予定。工事の詳細については、今後協

議していくこととなる。 

 

図書館について、本が足りないとの話しを聞くことがあるが実態はどうか。 

毎年、計画的に図書の入れ替えを行っており、予算も十分に措置している。 

ここ数年は、利用者からの希望を受け、随時、新刊も入るようにしている。 

入れ替えた古い本はどうしているか。 

図書館の裏の書庫に保管したり、図書フェアーに出したりしている。 

 

他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

次に、その他「２月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「２月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。 

教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第２回教育委員会会議は、２月２４日(水)１６：００からの開催を予定します。 

他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時１５分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２８年第１回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２８年 ２月２４日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  

 


